
・ １階は公園の延⻑程度が望ましく、あまり多くの機能を持たせることは反対。今回の修正提案はその点バランスが取れていると思
う。

・ ⼤館交流モールから桂城公園に抜けるルートのテーブルレイアウトに配慮してほしい。

・ エントランスホールにATMは不要。⾦融機関の隣がよいのではないか。ATMを移動することで、⾃販機コーナーが充実するほうが良
い。

・ エントランスにて養護学校の昼⾷（パン弁当など）販売が⾏えるとよい。

・ カフェ等を設置する場合の⼈件費を考えると現実的でないかもしれない。

・ ⼤型モニターで議会中継ができるとよい。

・ １階にも職員休憩室は必要ではないか。

・ 模型でみる２階の吹き抜けに⾯したスペースは、空間的にも利便性からもよい。

・ 会議室等の共⽤部分は⼤きくし、可動間仕切りで区画すると良い。

・ 売店はやっぱりほしい。

・ エントランスホールにバス時刻表モニターがあれば便利だと思う。

・ テラス席が狭く通路が使いづらいと思う。

・ 談話室を市⺠が⾃由に使えるようにしてほしい。

・ 交流モール吹き抜けは開放感があって良いと思う。

・ 吹き抜け2階の⾃由席の場所が執務カウンターに近く狭いと思う。

・ タウン情報などチラシを貼れる展⽰スペースがほしい。

・ ラウンジコーナーに作業ができるカウンターコーナー（充電ｺﾝｾﾝﾄあり）を設けてほしい。

・ ⼥性が使える便器を多くしてほしい。

・ 観光案内を電光掲⽰でしてほしい。

・ 地元の特産品の陳列スペースを考えてほしい。

・ 無料のお茶、⽔のサービスは継続してほしい。

・ 無料のWifiや、ノートＰＣが接続できるようにしてほしい。

・ 庁舎内インフォメーションボードを設置してほしい。

・ 会議室等の壁をホワイトボード壁にすればいいと思う。

・ キッズコーナーの壁も落書きしてもいいようにすればいいと思う。

市⺠ワークショップ参加者の皆さんからいただいたご意⾒
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【第１テーマ】　共⽤部分（1階）について



・ 吹き抜け2階のテーブル席が使い勝⼿がよさそう。

・ 職員の仕事の能率も考えて喫煙スペースはやっぱりあったほうがいいと思う。

・ 休⽇、夜間のサービスを継続してほしい。

・ 議場開放してコンサート利⽤ができるのはいいアイディアだと思う。

・ 100⼈規模のイベントスペースは市内では少ないので、便利だと思う。⽂化会館（300⼈〜）、御成座（200⼈）

・ 市⺠利⽤を⾏う場合、使⽤料は有料／無料か。チケット販売を⾏うような使い⽅はできるのか。

・ 展望ロビーは眺望が良さそうで良いと思う。

・ 議場の開放は、市⺠の発表の場として活⽤してほしい。

・ 議場は厳か過ぎないような使いやすい雰囲気の⽅が良いと思う。

・ 活⽤⽅法を市⺠に募集してみるのも良いと思う。

・ 南側通路を控室として使えるように仕切れるようにしたらどうか。

・ コンサートに対応した設備をもつ。（⾳響・控室・ｽｸﾘｰﾝ）

・ 議場は後⽅に座る⼈のことを考えると⾼低差があったほうが良い。

・ ５Ｆはイベント時を考慮して⼥性トイレの数を多くしたほうが良いのでないか。

・ 委員会未使⽤時は⼀般に利⽤できるスペースにしてほしい。

・ 委員会室を花⽕時は特設展望ができるようにしたらどうか。

・ 展望議場、展望コンサートができるようにしてほしい。

・  建物の形が四⾓になったので機能的で良いと思う。

【第２テーマ】　共⽤部分（5階）について

【⾃由テーマ】


